

児童クラブだより 10月

社会福祉法人ピスティスの会
中部放課後児童クラブ



陽が短くなりだんだん涼しくなってきました。
時間があつという間に過ぎ学校から下校し外遊びに行ける事を知るとうれしそうにワクワクしている子どもたちの姿が見られます。また、室内では立体メイロやブリオにスティックゲームが人気で外遊びでは鬼ごっこや長縄などが流行り遊んでいます。これからの季節は、インフルエンザが流行してくる時期でもあるので、児童クラブでも引続き体調の変化に気を配ります。



“ポケモンのおうち” 作ってるよ☆
何体も入る大きな部屋をこれから
作っていくよ～



毎週水曜日は「図書館の本の日」
いろいろな種類の本がたくさん！
どれにしようかな～



集中して2段ドミノを作成して
います。少し揺れたりしながら
倒れない様に頑張るぞ♪

お知らせとお願い



★ 引き続き、お子様の体調変化には十分にご留意ください。

新型コロナウイルス感染拡大の終息も見えないなか、集団生活である児童クラブにおいても、感染予防に日々努めています。健康観察カードの正確な記入、保護者確認押印のご協力をお願い致します。
※職場やご家族で、またCoCoA(接触アプリ)により濃厚接触の疑いがある場合は施設長まで電話して下さい。
施設長電話番号 080-7580-8019 (プライバシーは守ります。)

★ 欠席連絡

メールでの欠席連絡は当日の12時までをお願いします。また電話で欠席のご連絡はお子様の下校より前をお願いします。

★ 着替えの中身の取替えをお願い致します。

だんだん涼しくなってきました。お子様にあったサイズの着替え、中身の確認をお願い致します。

★ 栄養士、調理師が調理した手作りおやつが提供されます。

8日(木) 焼きおにぎり
22日(木) 大学芋

